

PERS

Pangdam IV/Diponegoro Menerima Taklimat Akhir Tim Pengawasan Post Audit Itjenad TA 2022

Agung widodo - BANYUWANGI.PERS.CO.ID

Jul 6, 2022 - 19:43



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Menerima Taklimat Akhir Tim Pengawasan Post Audit Itjenad TA 2022 di Ruang Bina Yudha, Makodam IV/Diponegoro. Rabu, (6/07/2022).

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono menerima taklimat akhir tim pengawasan post audit Itjenad TA 2022 di ruang Bina Yudha, Makodam IV/Diponegoro. Rabu, (6/07/2022).

Pangdam IV/Diponegoro menyampaikan terima kasih kepada Tim Pengawasan

Post Audit Itjenad yang telah melaksanakan tugasnya secara optimal.

Diharapkan hasil Post Audit ini dapat dijadikan sebagai masukan untuk meningkatkan kualitas kinerja melalui upaya perbaikan, penyempurnaan dan pembenahan sistem administrasi pertanggungjawaban.



Kepada para Komandan Satuan yang dalam pelaksanaan pengawasan terdapat temuan, ditekankan agar segera menindaklanjuti dan menjawab secara benar dan transparan. Selain itu juga agar meningkatkan Sistem Pengendalian Internal (SPI) demi mencegah terjadinya kesalahan atau penyimpangan, sekaligus sebagai upaya untuk meningkatkan efektivitas, efisiensi, transparansi serta akuntabilitas program kerja dan anggaran dalam rangka meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

Sebagai informasi Tim Post Audit Itjenad yang dipimpin Ketua Tim Pengawasan Brigjen TNI Kokom, S.E. telah melaksanakan pengawasan dan pemeriksaan sejak 27 Juni 2022 lalu di jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Ketua Tim menambahkan bahwa untuk memperoleh hasil laporan yang optimal diperlukan kerjasama antara para Dansat dan seluruh anggota terkait sehingga tidak ada temuan berarti dari tim pemeriksa eksternal.

“Sasaran saya dalam hal pembinaan satuan sesuai fungsi saya pengawasan adalah, tidak ada temuan oleh tim eksternal yang berbeda,” ungkapnya.

Dalam pelaksanaannya kegiatan tersebut diikuti oleh Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Kapoksahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., Asrendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Wisnu Kurniawan, S.Sos., M.I.P., para Asisten Kasdam, Kabaladkam serta Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip